江東区立辰巳小学校 校長 松下 由美子 学校だより 第11号 令和6年2月29日

(ホームページアドレス) http://tatsumi-sho.koto.ed.jp



春の足音を感じながら

校 長 松下 由美子

朝、晩はまだ寒い毎日ですが、昼間はぽかぽかと温かい日差しが差し込むようになりました。校 庭の梅の花がかわいらしいピンクの花を付け、やわらかな香を漂わせています。1年生が育ててい るチューリップのつぼみもふくらんできて、春の足音が近づいてきているのを感じます。

子どもたちは、1年間の学習や生活を振り返り、自分の成長を確認する大切な時期を迎えます。 一人一人が一日一日を大切に、進級や進学への意欲を高め、友達と関わりながら前進していこうと する気持ちで過ごしてほしいと思います。

今、校内では「6年生を送る会」にむけての練習を各学年で行い、楽しい歌やダンスの曲が聞こ えてきています。

- ・1年生は「青い空に絵を描こう~6年生へバージョン~」を元気に歌い、大好きな6年生へのメッセージカードで「ありがとう」の気持ちを伝えます。
- ・2年生は「グッディ グッバイ」の曲にのせて、やさしかった6年生一人一人の名前を呼んで感謝の気持ちを伝えます。
- ・3年生は今の6年生が3年生の時にやったリズム縄跳び・・・「YMCA」の曲にあわせてみんなで 楽しく縄跳びを跳んで6年生をお祝いします。
- ・4年生は音楽集会で6年生と一緒に歌った「ドレミの歌」で6年生との思い出のシーンを表現 し、感謝の気持ちを伝えます。
- 5年生はお祝いの気持ちを込めて、6年生を笑顔にする出し物を・・・そして、6年生から辰巳 小学校のバトンを引き継ぎます。
- ・そして、6年生からは、6年間の思い出とともに在校生へ引き継ぐ思いや願い、中学校生活への 夢や希望を6年生全員での合奏で伝えます。

当日は6年生への感謝の気持ちとお祝いの気持ちが込められた温かい会になることと思います。

3月22日には卒業式が、25日には修了式が行われます。子どもたち一人一人が、自分自身の成長を実感し、充実した思いで卒業証書や修了証を受け取ってくれることを願います。

この一年間、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。